

VELOVOLG FÄHRT WEITER

Der erfolgreiche Wettbewerb VeloVolg fährt in die zweite Runde. Ab dem 27. Mai heisst es bei Volg wieder: Ab aufs Velo. Auf zum Volg. Wer mitfährt, sichert sich nicht nur jede Woche die Chance auf tolle Preise, sondern tut auch sich selbst und der Umwelt Gutes.

Mit VeloVolg bringt Volg seine Kundinnen und Kunden so richtig in Fahrt: Am Wettbewerb nimmt teil, wer sich aufs Velo schwingt, zum Volg radelt und ein Foto davon auf velovolg.ch hochlädt. Eine einfache Idee, die dazu bewegt, die lokale Nähe der Volg-Läden zu nutzen – und dabei das nachhaltige Einkaufen in der Umgebung zu fördern. Zudem macht das Velofahren auch einfach Spass. Das zeigen die zahlreichen kreativen und lustigen Einsendungen aus dem letzten Jahr.

Mitfahren und gewinnen

Verlost werden jede Woche tolle E-Bikes und sportliche Volg-Velotrikots. Dieses Jahr haben die glücklichen Gewinnerinnen

und Gewinner des Hauptpreises sogar die Möglichkeit, ihr E-Bike im Wert von bis zu 1 499 Franken selbst aus dem LANDI-Sortiment auszuwählen. Wer heute noch mitfährt, sichert sich eine Chance auf den Wochengewinn.

Pressedienst

